

Canciller de Cuba aboga por la paz y el diálogo



La Habana, 4 mayo (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó hoy que la isla siempre apoyará la solución de las diferencias a través del diálogo respetuoso de la igualdad soberana de los Estados.

«El camino para preservar la Paz y la seguridad internacionales y resolver los graves y crecientes problemas de la Humanidad es el diálogo y la cooperación basados en los principios del Derecho Internacional, la igualdad soberana, la libre determinación y el no uso de la fuerza», escribió Rodríguez en la red social Twitter.

En la referida plataforma digital, el jefe de la diplomacia de la mayor de las Antillas también llamó a invocar la proclama de América Latina y el Caribe como zona de paz, aprobada en La Habana en 2014, durante la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189873-canciller-de-cuba-aboga-por-la-paz-y-el-dialogo>



Radio Habana Cuba